
INSTITUTO FEDERAL - CÂMPUS ITAQUAQUECETUBA GRÊMIO
ESTUDANTIL CAROLINA MARIA DE JESUS- CMJ

OFÍCIO DE SOLICITAÇÃO N.º 3/2023 - GRÊMIO CMJ

Itaquaquecetuba, 22 de setembro de 2023
Aos Servidores do Instituto Federal de São Paulo,

Assunto: Liberação do Espaço Público para a realização do evento "Encontro de
estudantes da região do Alto Tietê" em parceria com o diretório central dos estudantes
do IFSP ( DCE) e solicitação de apoio do IFSP.

Prezados, o Grêmio Estudantil Carolina Maria de Jesus, juntamente com o diretório central
dos estudantes do IFSP , projetaram juntamente com outros grêmios e estudantes da região do
alto tietê um evento intitulado "Encontro de estudantes da região do Alto Tietê". Por conta
disso, pedimos aos senhores a autorização e liberação do espaço público para o realizamento
do evento. Julgamos, a seguir, as principais informações para o realizamento da atividade. O
Grêmio e o DCE do IFSP assumem totalmente a responsabilidade de manter o patrimônio
em ordem e quaisquer problemas haveremos de comunicar-vos.

O evento não é organizado somente pelo grêmio CMJ e com apoio do DCE, o grêmio faz
parte da comissão organizadora e se dispôs a solicitar o uso do espaço do instituto. O evento
contará com três comissões visando o bom funcionamento do evento, a comissão de
segurança que ficará responsável por quem entra e sai do instituto durante o evento, a
comissão de limpeza que ficará responsável pela limpeza e conservação do espaço durante o
evento e a comissão organizadora citada anteriormente. O evento contará com 80 estudantes
secundaristas, com exceção das comissões ( que irão garantir a estrutura e não participarão do
evento ) e terá alguns convidados importantes que irão falar nas duas mesas de debate. A
comissão organizadora criou um formulário de inscrição para todos os estudantes, assim
teremos o controle de quem está no evento. O evento iniciará às 10:00 e terminará às 17:00,
as comissões do evento deverão chegar 1h antes do início do evento e terá que ficar 1h a
mais, após o final do evento para organizar o espaço. Gostaríamos de solicitar o uso do
auditório e da sala A22 ( localizada ao lado do auditório), neste dia gostaríamos de solicitar a
abertura dos banheiros do bloco amarelo. Precisaremos de equipamentos de som do auditório
e também da caixa de som com microfone.

Além disso, gostaríamos também que o instituto entrasse em contato com a diretoria de
ensino de Itaquaquecetuba, com o objetivo de que haja um apoio em relação a divulgação do
evento, as resoluções pós evento e também apoiem comunicando as diretorias das escolas de
Itaquaquecetuba, para que os estudantes e grêmios possam participar do evento. Dando
início uma relação daqueles que representam os estudantes em entidades estudantis, em
movimentos que defendem a educação com diretores,coordenadores e também com os órgãos
do município responsáveis pela educação. É importante também ter o apoio e/ ou ciencia da



secretaria de segurança e saúde, para garantir o bom funcionamento do evento. Por fim, é
importante também que o instituto apoie também na divulgação nas redes e também no site
oficial. Todas essas medidas e detalhes do evento evidenciam a seriedade e comprometimento
com os estudantes secundaristas da região do alto tietê e com o IFSP campus
Itaquaquecetuba

Atenciosamente,

Gabriella Pereira Presidenta do Grêmio Carolina Maria de Jesus
Sabrina Ferreira Presidenta do DCE do IFSP


